

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU
PROGRAM STUDI D-III KEBIDANAN
LAPORAN TUGAS AKHIR, JULI 2018**

MELA HERMANA

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF DI BIDAN PRAKTIK MANDIRI
DINCE SAFRINA KOTA PEKANBARU**

x + 118 halaman + 3 tabel + 8 lampiran

ABSTRAK

Berdasarkan data Survei Demografi dan Kesehatan Indonesia (SDKI) tahun 2012, Angka Kematian ibu (AKI) mengalami kenaikan pada tahun 2015 yaitu sebesar 305/100.000. Sedangkan Angka Kematian Bayi tahun 2015 mengalami penurunan sebesar 22,23/1000 kelahiran hidup (Kemenkes RI, 2015) Tenaga bidan merupakan salah satu tenaga kesehatan utama sebagai ujung tombak pembangunan kesehatan dalam upaya percepatan penurunan AKI dan AKB. Bidan mempunyai peran yang sangat penting dengan memberikan asuhan kebidanan yang berfokus pada perempuan (*woman centered care*) secara berkelanjutan (*Continuity of Care*). Laporan Tugas Akhir ini bertujuan untuk memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif dan berkesinambungan. Asuhan kebidanan dilakukan mulai dari Januari hingga April 2018 yang dilakukan di BPM Dince Safrina dan di rumah Ny. R. Asuhan yang diberikan adalah memberikan pendidikan kesehatan serta penanganan terhadap masalah yang timbul selama masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir serta keluarga berencana. Hasil laporan dari studi kasus diperoleh bahwa pada masa kehamilan Ny. R mengalami beberapa keluhan fisiologis seperti ketidaknyamanan yang terjadi pada kehamilan trimester III. Persalinan Ny. R berjalan lancar dan fisiologis. Bayi Ny. R lahir aterm, spontan, menangis kuat, kulit kemerahan, tonus otot baik. Tidak terdapat masalah pada bayi Ny. R. Pada masa nifas Ny. R mengalami keluhan ASI sedikit keluar, nyeri laserasi perineum, kurang istirahat setelah diberikan pendidikan kesehatan tentang keluhan yang dialami Ny. R dapat mengatasinya. Setelah 35 hari post partum dan mendapat penjelasan tentang alat kontrasepsi Ny. R memutuskan untuk menggunakan KB suntik 3 bulan. Berdasarkan hasil asuhan kebidanan *Continuity of Care* yang telah dilakukan pada Ny. R Diharapkan agar klien dapat menerapkan asuhan yang telah diberikan sehingga kondisi ibu dan bayi tetap baik dan dapat mencegah terjadinya komplikasi.

Kata Kunci : *Hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir*

Daftar Bacaan :41 Referensi (2005-2016)